



Liebe Eltern,

die Schulsozialarbeit der Stadt Konstanz bietet auch in der aktuellen Lage Unterstützung an:

In herausfordernden Zeiten entstehen auch herausfordernde Situationen für Sie und Ihre Familie. Sollten Sie entsprechende Fragen haben oder eine telefonische Beratung wünschen, können Sie sich gerne an Frau Kreß wenden.

Ihre Anliegen werden selbstverständlich vertraulich behandelt!

Da das Büro der Schulsozialarbeit an der Schule bis auf weiteres geschlossen ist, senden Sie bitte eine E-Mail mit Ihrem Anliegen an: Nadine.Kress@konstanz.de

Wenn Sie eine telefonische Beratung wünschen, geben Sie zu diesem Zweck bitte eine Telefonnummer an unter welcher Frau Kreß Sie erreichen kann.

Ich hoffe Sie und Ihre Familie bleiben gesund und wünsche Ihnen alles Gute!

Herzliche Grüße!